

Suma País 11 meses en desaceleración (Reforma 06/08/13)

Última modificación 06.08.2013

Suma País 11 meses en desaceleración (Reforma 06/08/13) Por Notimex Cd. de México México (06 agosto 2013).- En mayo de este año, el indicador coincidente para México siguió en fase de desaceleración al presentar un valor de 100 puntos, con lo que la situación general de la economía del País suma 11 meses de retrocesos, según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El Inegi señala que con cifras oportunas, en mayo pasado el indicador coincidente se ubicó en fase de desaceleración al registrar un valor de 100 puntos, lo que representa una disminución de 0.03 puntos respecto al mes anterior. El Indicador Coincidente se descompone en el indicador de la actividad económica mensual, el de la actividad industrial, de las Importaciones totales y el de ventas netas al por menor en los establecimientos comerciales, además de la tasa de desocupación urbana y el número de asegurados permanentes en el IMSS. Dicho resultado, que deriva de la evolución de los componentes cíclicos del indicador, señala que la actividad económica mensual se ubicó en su fase de desaceleración. Así como del indicador de la actividad industrial, de las importaciones totales y del índice de ventas netas al por menor en establecimientos comerciales que se posicionaron en su fase de recesión. Por el contrario, la tasa de desocupación urbana y el número de asegurados permanentes en el IMSS se situaron en su fase de expansión. En tanto, el indicador adelantado, el cual trata de predecir cuál será la trayectoria del coincidente en el siguiente período, con la intención de determinar los puntos de inflexión, es decir, el momento en que el fenómeno económico deja de crecer para empezar a reducirse, continúa mostrando signos de crecimiento, al registrar un valor de 100.2 puntos y una variación de 0.03 puntos con relación a abril. El Instituto expone en el documento que la cifra oportuna para el indicador adelantado en junio se observó una variación de 0.01 puntos con relación a mayo pasado. Destaca que dicho resultado es consecuencia del comportamiento del Índice Standard & Poor's 500 (índice bursátil de Estados Unidos) que se localizó en su fase de expansión, así como de la tendencia del empleo en las manufacturas, de la TIIIE y de las exportaciones no petroleras que se encontraron en su fase de recuperación. Por otro lado, agrega, el tipo de cambio real se posicionó en su fase de desaceleración, mientras que el IPC de la Bolsa Mexicana de Valores en términos reales se ubicó en su fase de recesión. El Sistema de Indicadores Cíclicos del Inegi, busca determinar el estado actual y futuro de la actividad económica, basándose en el supuesto de que a una etapa de crecimiento, debe seguir necesariamente otra de contracción. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo